

Résolu : que les présentes résolutions soient lues à l'assemblée convoquée par Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, dimanche soir prochain.

**4o L'ASSOCIATION DES INSTITEURS
DE LA CIRCONSCRIPTION DE L'ECOLE NORMALE
JACQUES-CARTIER**

Monseigneur,

Les Instituteurs laïques catholiques qui composent notre Association me prient de déposer aux pieds de Votre Grandeur, l'expression de leur fidélité et de leur attachement aux principes religieux qui nous viennent de la doctrine catholique et de la hiérarchie ecclésiastique chargée, par mission divine, de les faire pénétrer dans les âmes.

Ils ont vivement ressenti les insultes faites dernièrement par le maire de Rome à l'adresse de toute la chrétienté en s'attaquant spécialement à l'auguste Pie X, qui dirige avec tant de sollicitude ses centaines de millions de fidèles.

Voilà pourquoi, comprenant que l'humanité a été relevée par le Christ et sa loi d'amour, ils flétrissent avec leurs élèves toutes les idées subversives du bon ordre et du respect d'autrui ainsi que ceux qui pratiquent le triste métier de les propager.

(Signé) DÉSAULNIERS, président.

5o L'UNION ALLET (Zouaves pontificaux)

Les membres de l'Union Allet ont lu avec tristesse les paroles injurieuses du franc-maçon Nathan... Ne pouvant traverser les mers comme autrefois et mettre leurs épées au service de Sa Sainteté, ils veulent du moins que leurs voix portent jusqu'à Rome l'expression des sentiments qui agitent leurs âmes... Ils protestent énergiquement contre le discours sectaire du maire de Rome...

6o LES LIGUEURS DU SACRE-COEUR

Le Bureau de direction des Liges, au nom de ses 80,000 ligueurs du Canada et des centres canadiens des Etats-Unis,